

ABSTRAK

Siti Rohmiasih, 12102193071, Pemenuhan Hak dan Kewajiban Pada Pasangan Suami Istri yang Masih Berstatus Mahasiswa dalam Perspektif Hukum Islam dan Hukum Positif (Studi Kasus Mahasiswa Aktif UIN SATU Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing : Hj. Indri Hadisiswati, M.H.

Kata Kunci: Hak dan Kewajiban suami istri, Mahasiswa, Hukum Islam, Hukum Positif.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pernikahan pasangan suami istri yang masih berstatus mahasiswa. Dimana pada pernikahan mahasiswa pada masa studi tersebut akan menimbulkan tanggungjawab ganda yaitu sebagai mahasiswa sekaligus pasangan suami istri. Tentunya hal ini menjadi tantangan tersendiri bagi mahasiswa yang memutuskan untuk menikah pada masa studi dalam melaksanakan tanggungjawab ganda.

Rumusan masalah dalam penelitian ini sebagai berikut : 1) Bagaimana Implementasi pemenuhan hak dan kewajiban pada pasangan suami yang masih berstatus mahasiswa di UIN SATU Tulungagung, 2) Bagaimana analisis pemenuhan hak dan kewajiban pada pasangan suami istri yang masih berstatus mahasiswa dalam perspektif Hukum Islam, 3) Bagaimana analisis pemenuhan hak dan kewajiban pada pasangan suami istri yang masih berstatus mahasiswa dalam perspektif Hukum Positif.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Subjek dan lokasi dalam penelitian ini berjumlah 4 pasangan mahasiswa di UIN SATU Tulungagung. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Penelitian ini menghasilkan : **Pertama**, Implementasi pemenuhan hak dan kewajiban yang terdiri dari 4 pasangan suami istri yang masih berstatus mahasiswa yaitu untuk ketiga suami dilakukan dengan cara bekerja sambil kuliah dan satu suami yang belum bekerja, nafkahnya diperoleh dari orangtua. Sedangkan kewajiban istri dalam aspek mengatur rumah tangganya keempat istri sudah memenuhi kewajibannya dengan cara mengatur keuangan dengan baik, melayani suami dengan baik dan musyawarah ketika ada masalah. Untuk kewajiban bersama keempat pasangan suami istri sudah melaksanakannya dengan baik yaitu dengan cara saling mensupport, memberikan kasih sayang dan saling memahami. **Kedua**, Ditinjau dari Al-Qur'an dan Hadist pemenuhan hak dan kewajiban pada pasangan suami istri yang masih berstatus mahasiswa di UIN SATU Tulungagung telah sesuai dengan Hukum Islam, karena suami telah memenuhi kewajiban nafkah dan istri telah melaksanakan kewajibannya dengan taat dan patuh pada suami.

Sedangkan kewajiban bersama telah dilaksanakan dengan cara saling menyayangi, tidak saling menuntut dan saling mensupport. **Ketiga**, Ditinjau dari Undang-Undang Perkawinan dan Kompilasi Hukum Islam pemenuhan hak dan kewajiban pada pasangan suami istri yang masih berstatus mahasiswa di UIN SATU Tulungagung telah sesuai dengan Hukum Positif, karena dalam aspek nafkah suami telah melaksanakan kewajibannya dalam pemenuhan nafkah kepada istri dan dalam aspek mengatur rumah tangga sebaik-baiknya istri juga sudah menjalankan kewajibannya dengan cara mengatur keuangan rumah tangga dengan baik, melayani suami dan melakukan musyawarah bersama. Dalam aspek kewajiban bersama suami istri sudah melaksanakan dengan cara saling mencintai, saling mensupport dan setia.

ABSTRACT

Siti Rohmiasih, 12102193071, Fulfillment of Rights and Obligations of Husband and Wife Who Still Have Student Status in the Perspective of Islamic Law and Positive Law (Case Study of Active Students of UIN SATU Tulungagung), Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung , 2023, Advisor : Hj. Indri Hadisiswati, M.H.

Keywords: Rights and Obligations of husband and wife, Student, Islamic Law, Positive Law.

This research is motivated by the marriage of married couples who are still students. Where in student marriages during the study period it will lead to dual responsibilities, namely as a student as well as a husband and wife. Of course this is a challenge for students who decide to get married during their study period in carrying out multiple responsibilities.

The formulation of the problem in this study is as follows: 1) How is the implementation of the fulfillment of rights and obligations for married couples who are still students at UIN SATU Tulungagung, 2) How is the analysis of the fulfillment of rights and obligations for married couples who are still students in the perspective of Islamic Law, 3) What is the analysis of fulfilling the rights and obligations of married couples who are still students in the perspective of Positive Law.

The research method used by researchers is a qualitative method with a descriptive approach. The subjects and locations in this study were 4 students at UIN SATU Tulungagung. Data collection techniques used in this study were interviews, observation and documentation. While the data analysis techniques in this study used data reduction, data presentation and drawing conclusions.

This research resulted in: First, the implementation of the fulfillment of rights and obligations consisting of 4 married couples who are still students, namely for the three husbands it is done by working while studying and one husband who has not worked, his living is obtained from his parents. While the wife's obligations in the aspect of managing her household, the four wives have fulfilled their obligations by managing finances properly, serving their husbands well and deliberating when there are problems. For the joint obligations of the four husband and wife partners, they have carried out it well, namely by supporting each other, giving love and understanding to each other. Second, in terms of the Al-Qur'an and Hadith, the fulfillment of the rights and obligations of married couples who are still students at UIN SATU Tulungagung is in accordance with Islamic law, because the husband has fulfilled the obligation to provide a living and the wife has carried out her obligations obediently and obediently to her husband. . While shared obligations have been carried out by loving each other, not demanding each other and supporting each other. Third, in terms of the Marriage Law and the Compilation of

Islamic Law, the fulfillment of the rights and obligations of married couples who are still students at UIN SATU Tulungagung is in accordance with Positive Law, because in the aspect of livelihood the husband has carried out his obligations in fulfilling the maintenance of his wife and in the aspect of managing the household as well as possible, the wife has also carried out her obligations by managing household finances properly, serving her husband and holding joint deliberations. In the aspect of joint obligations, husband and wife have carried out this by loving, supporting and loyal to each other.

خلاصة

سني رحميا سيه ، ١٧٠٣٩١٢٠١٢١ ، الوفاء بحقوق وواجبات المتزوجين الذين ما زالوا طلاباً من منظور الشريعة الإسلامية والقانون الوضعي (دراسة حالة طالب نشط في جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ) ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله .المستشار: حجة. إندري هاديسواي ، م ٣٢٠٢ تولونغاغونغ

الكلمات المفتاحية: حقوق وواجبات الزوج والزوجة ، الطالب ، الشريعة الإسلامية ، القانون الوضعي.

هذا البحث مدفوع بزواج المتزوجين الذين لا يزالون طلاباً. حيث يؤدي زواج الطلاب خلال فترة الدراسة إلى مسؤوليات مزدوجة ، أي كطالب وكذلك كزوج وزوجة. بالطبع هذا تحدٍ للطلاب الذين يقررون الزواج أثناء دراستهم في القيام بمسؤوليات متعددة

إن صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي كما يلي: (1) كيف يتم تنفيذ الوفاء بالحقوق جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية والالتزامات للأزواج المتزوجين الذين لا يزالون طلاباً في كيف يتم تحليل الوفاء بالحقوق والالتزامات بالنسبة للمتزوجين (، 2 الحكومية ، تولونغاغونغ الذين لا يزالون طلاباً في منظور الشريعة الإسلامية ، 3) ما هو تحليل الوفاء بحقوق والتزامات المتزوجين الذين ما زالوا طلاباً من منظور القانون الوضعي

منهج البحث الذي يستخدمه الباحثون هو منهج نوعي ذو منهج وصفي. كانت الموضوعات جامعة السيد علي رحمة الله والمواقع في هذه الدراسة عبارة عن أزواج من الطلاب في كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة . الإسلامية الحكومية ، تولونغاغونغ هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. بينما استخدمت تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة .تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج

نتج عن هذا البحث: أولاً ، تنفيذ الوفاء بالحقوق والالتزامات المكونة من 4 أزواج متزوجين لا يزالون طلاباً ، أي بالنسبة للأزواج الثلاثة يتم ذلك بالعمل أثناء الدراسة وزوج واحد لم يعمل ، يحصل على رزقه. من والديه. في حين أن واجبات الزوجة في جانب إدارة منزلها ، فقد أوفت الزوجات الأربع بالتزامهن من خلال إدارة الشؤون المالية بشكل صحيح ، وخدمة أزواجهن بشكل جيد والتداول عند وجود مشاكل. بالنسبة للالتزامات المشتركة بين الأزواج الأربعة والزوجة ، فقد قاموا بتنفيذها بشكل جيد ، أي من خلال دعم بعضهم البعض ، وإعطاء المحبة والتفاهم لبعضهم البعض. ثانياً ، فيما يتعلق بالقرآن والحديث ، فإن الوفاء بحقوق والتزامات يتوافق جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية ، تولونجكونج المتزوجين الذين لا يزالون طلاباً في مع الشريعة الإسلامية ، لأن الزوج قد أوفى بواجب توفير لقمة العيش. وقد نفذت الزوجة واجباتها بطاعة وطاعة لزوجها. في حين تم تنفيذ الالتزامات المشتركة من خلال حب بعضنا البعض ، وعدم مطالبة بعضهم البعض ودعم بعضهم البعض. ثالثاً ، فيما يتعلق بقانون الزواج وتجميع الشريعة الإسلامية ، فإن الوفاء بحقوق والتزامات الأزواج المتزوجين الذين لا يزالون يتوافق مع القانون الوضعي ، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية ، تولونجكونج طلاباً في لأنه في جانب سبل العيش التي يحملها الزوج وفاءً بالتزاماته في الوفاء بإعالة زوجته وفي جانب إدارة المنزل قدر الإمكان ، فقد أوفت الزوجة أيضاً بالتزاماتها من خلال إدارة الشؤون المالية للأسرة بشكل صحيح وخدمة زوجها وإجراء مداورات مشتركة. فيما يتعلق بالالتزامات المشتركة ، قام الزوج والزوجة بهذا من خلال المحبة والدعم والولاء لبعضهما البعض.